

BELGIQUE

A LA CHAMBRE

LA DISCUSSION DU BUDGET DE LA GUERRE

Un débat sur la situation de l'armée. - Les griefs de l'opposition. - Déclarations de M. de Broqueville. Les motifs de la retraite du général Hellebaut

Séance de mercredi matin
Bruxelles, 1er mai. — La séance est ouverte à 10 heures, sous la présidence de M. Netteux, premier vice-président.

LE BUDGET DE LA GUERRE

Les griefs de l'opposition

M. Monville. — Cette session va se clore sans que le pays ait ses assurances au point de vue de la défense nationale. Pourtant, le chef du cabinet et le général Hellebaut reconnaissent l'an dernier, la nécessité de prendre des mesures. La question marocaine n'est pas résolue. Les sommes nous à présent ?

Quant aux effectifs, le général Hellebaut disait qu'il fallait attendre la fin de la période de transition.

Il existe-t-il toujours ? L'autre jour, il y a eu au camp de Beverloo, un tir de division d'armes, auquel participait un bataillon de 1.000 hommes. Mais pour le composer, il a fallu prendre les quatre bataillons du 4e régiment d'infanterie et un bataillon du 4e de ligne.

A l'occasion d'une récente manœuvre de garnison, 188 officiers ont été divisés en 24 pelotons. Une manœuvre de nuit de 7 chasseurs qui passait par chez moi ne comportait que 100 hommes.

M. de Broqueville. — Aviez-vous votre casque à portée de main ?

M. Monville. — Je n'ai pas le casque, pas plus les caques à portée de main. (Rires à gauche.)

Quant aux chevaux, on nous assure que l'effectif est complet. Et l'artillerie fantôme ? Elle reste fantôme.

Les travaux d'Anvers, l'achèvement des forts, tout cela est dans le même état ; c'est la même lenteur.

M. de Broqueville. — Vous avez dit que vous n'avez pas changé depuis les incidents d'Agadir. M. Hellebaut, soutenu par M. de Broqueville et la droite entière, disparaît un jour. Pourquoi ?

M. Hellebaut avait déjà voulu partir auparavant ; mais il se décida à rester sur les promesses de M. de Broqueville. On a fait annoncer partout qu'il était parti, et on a vu le général Hellebaut à la tête de son cabinet. C'est-à-dire qu'il n'est pas parti.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. de Broqueville. — Vous n'avez rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

M. Hellebaut. — Je n'ai rien dit de la révolution bureaucratique, qui a ajouté au général et au désastre.

de gouvernement, mais parce que le nombre des députés est augmenté. Ce n'est pas un motif pour dissoudre les Conseils provinciaux. Nous n'avons pas à discuter le projet qui sera discuté lundi prochain à la Chambre si les sections l'adoptent.

Un immense incendie à Rethy

SEPT FERMES BRULÉES PAR LE FEU

Turnhout, 1er mai. — Un incendie violent a éclaté dans la ferme exploitée par M. Claes, au hameau Obrecht, à Rethy. Activé par un vent violent, le feu se communiqua à d'autres fermes. Les pompiers étaient impuissants à combattre le feu qui ne cessait de gagner en intensité.

A un moment donné, sept grandes fermes appartenant à MM. Arien Claes et Descloux, Henri Sneyers, Jean Sneyers, Bruckx et deux voisins, se trouvèrent en flammes avec leurs granges et leurs étables.

Le reste de ces sept grandes exploitations que des ruines fumantes. Le bétail a été sauvé, à l'exception de quelques porcs. Les dégâts sont considérables. La cause du sinistre est inconnue.

L'ASSASSIN DE M^{me} FRAPPART

Biava est condamné à mort

Namur, 1er mai. — Les débats de l'assassinat de Mme Frappart ont eu lieu devant le tribunal de Namur. M. le président M. de Brouckère a longuement interrogé l'assassin Biava.

Celui-ci a expliqué l'emploi de son temps la nuit qui a précédé le crime et a fait un récit de son horrible crime. Il proteste qu'il n'avait nullement l'intention de tuer, que son seul but était de voler. Il nie s'être rendu à la veille du crime chez une vieille rentière qui habitait seule.

Au début de l'audience, M. d'Huart, substitut, a requis très sévèrement, retenant à charge de Biava la préméditation d'assassinat.

Neuf questions ont été posées au jury. Il a répondu, affirmativement aux six premières questions, déclarant en substance Biava coupable d'avoir soustrait frauduleusement de l'argent des bijoux et autres objets aux héritiers de Mme veuve Frappart à l'aide de violences commises sur la personne de Mme veuve Frappart et d'avoir, avec préméditation, causé la mort de la victime.

La Cour a condamné Biava à la peine de mort.

Le tirage de la tombola de l'Exposition de Charleroi

LE GAGNANT DU GROS LOT DE 350.000 FRANCS

Le gagnant est M. François Hamoir, âgé de 62 ans, employé depuis près de vingt ans à l'usine de Charleroi.

Le commissaire de l'établissement, en rentrant après une course en ville, annonça que le billet gagnant le gros lot avait été vendu par le bureau de poste de Tournai-Centre.

M. Hamoir consulta alors les numéros de cinq billets. Les cinq numéros de la série 153.971 — qu'il avait achetés au facteur il y a quinze jours. Il constata que la chance l'avait favorisé, qu'il avait gagné la grosse somme !

BANQUE NATIONALE DE BELGIQUE

M. Léon Van der Rest, directeur de la Banque Nationale de Belgique, est désigné pour remplacer le gouverneur de la dite Banque, en cas d'absence ou d'empêchement. Il prendra le titre de vice-gouverneur.

LA GREVE DE HAMME

Hamme, 1er mai. — Le Parquet de Termonde est sur place, en permanence, cent hommes du régiment de ligne de Termonde sont arrivés ainsi que 50 gendarmes de renfort.

Plusieurs arrestations ont été opérées. Les fabricants ont eu une réunion hier soir et ont décidé de ne pas céder. La situation est des plus graves.

UNE CENTENAIRE A GAND

Gand, 1er mai. — M. Jeanne Vanden Hende, née le 30 avril 1812, vient de célébrer le centième anniversaire de sa naissance. Elle a reçu les félicitations des autorités civiles et religieuses, de ses amis et voisins.

INCENDIE DE L'« IBIS »

Ostende, 1er mai. — Le bateau « Ibis » donné par le roi, alors prince Albert, l'évêque de Bruges, a été détruit par le feu. Le bâtiment de 100 mètres de long, construit en 1812, venait de célébrer le centième anniversaire de sa naissance. Elle a reçu les félicitations des autorités civiles et religieuses, de ses amis et voisins.

RESTAURATION DU « PARNASSUS-HOF »

— L'adjudication des travaux de restauration de la façade du « Parnassus-hof » est fixée au lundi 13 de ce mois. Le devis estimatif est de 12.000 francs. Le cahier des charges et le plan sont à consulter au secrétariat communal. L'adjudication est réservée aux habitants de la ville.

WIEVERINGHEM

M. Berruyer promet l'octroi d'un subside pour réparer le sérum antidiphtérique et en généraliser l'emploi.

M. Wiener déclare que la gauche libérale s'abstiendra au vote à cause des nominations de parti faites par le ministre.

M. Berruyer. — Je voudrais vous voir citer.

M. de Broqueville. — Ce n'est pas à l'ordre du jour.

M. Wiener. — Je vous offre une occasion de rectifier un vice de notre législation électorale. Vous le ferez si vous obéissez ici à un sentiment d'équité.

M. Berruyer. — Il n'y a pas dissolution pour connaître la volonté du pays sur la politique

LA DISCUSSION DU BUDGET DE LA GUERRE

Séance de mercredi matin
Bruxelles, 1er mai. — La séance est ouverte à 10 heures, sous la présidence de M. Netteux, premier vice-président.

LE BUDGET DE LA GUERRE

Les griefs de l'opposition

M. Monville. — Cette session va se clore sans que le pays ait ses assurances au point de vue de la défense nationale. Pourtant, le chef du cabinet et le général Hellebaut reconnaissent l'an dernier, la nécessité de prendre des mesures. La question marocaine n'est pas résolue. Les sommes nous à présent ?

Quant aux effectifs, le général Hellebaut disait qu'il fallait attendre la fin de la période de transition.

Il existe-t-il toujours ? L'autre jour, il y a eu au camp de Beverloo, un tir de division d'armes, auquel participait un bataillon de 1.000 hommes. Mais pour le composer, il a fallu prendre les quatre bataillons du 4e régiment d'infanterie et un bataillon du 4e de ligne.

A l'occasion d'une récente manœuvre de garnison, 188 officiers ont été divisés en 24 pelotons. Une manœuvre de nuit de 7 chasseurs qui passait par chez moi ne comportait que 100 hommes.

M. de Broqueville. — Aviez-vous votre casque à portée de main ?

M. Monville. — Je n'ai pas le casque, pas plus les caques à portée de main. (Rires à gauche.)

RUSSIE

Recommandations, Subventions à l'orphelinat
ALLEMAGNE R. BRUNNEN, 74, rue Leclerc-Grand, Paris 106

Chronique de l'Enseignement

TOURCOING

Une remise de diplômes. — Il y a quelque temps, nous avons annoncé que la Ligue de l'Enseignement avait accordé à plusieurs membres de l'Amicale des Anciens Elèves du Flocou, les diplômes qu'elle a établis en reconnaissance des services qu'ils ont rendus à la Ligue de l'Enseignement. C'est avant tout, au point de vue de l'école, la remise de ces diplômes aux titulaires.

Le secrétaire général de la Ligue, M. Willerval, président de la section de l'enseignement primaire, a écrit une lettre de M. de Broqueville, en accusant de ne pouvoir assister à cette petite fête.

A son tour, M. Boulliez remercia M. Willerval de sa présence parmi les anciens élèves. Il présenta les nouveaux diplômés : M. Pierre Rousseau, vice-président ; Augustin Desroches, fondateur des sections de gymnastique et de culture physique ; Antoine Moreux, vice-président, qui assumait pendant de longues années la lourde tâche de secrétaire de la section de gymnastique et de la section d'épargne, et enfin M. Jules Lefèvre, un jeune qui occupa la fonction de secrétaire à la satisfaction de tous pendant les années 1877, 1878, 1879.

Enfin, M. Anatole Petit, président de l'Amicale, remercia à son tour M. Willerval d'avoir bien voulu accepter de présider à la distribution des diplômes.

A son tour, M. Boulliez remercia M. Willerval de sa présence parmi les anciens élèves. Il présenta les nouveaux diplômés : M. Pierre Rousseau, vice-président ; Augustin Desroches, fondateur des sections de gymnastique et de culture physique ; Antoine Moreux, vice-président, qui assumait pendant de longues années la lourde tâche de secrétaire de la section de gymnastique et de la section d'épargne, et enfin M. Jules Lefèvre, un jeune qui occupa la fonction de secrétaire à la satisfaction de tous pendant les années 1877, 1878, 1879.

Enfin, M. Anatole Petit, président de l'Amicale, remercia à son tour M. Willerval d'avoir bien voulu accepter de présider à la distribution des diplômes.

COMMENT LES PERSONNES MAIGRES PEUVENT ACQUÉRIR DE LA CHAIR

Grande découverte faite par un spécialiste

Nous constatons, d'après les préparations et les traitements sans nombre qui sont continuellement publiés dans le but de donner de la chair aux personnes maigres, de développer les bras, le cou et le buste, de gratter les vilains creux et angles par les graisses courbes de la santé et de la beauté, qu'il y a des personnes maigres et de femmes qui ressentent vivement leur maigreur excessive, et c'est pourquoi nous éprouvons un réel plaisir à publier ci-après une simple prescription qui corrigera et stimulera l'activité de certains organes vitaux pareux et produira rapidement une merveilleuse transformation dans l'apparence.

L'augmentation du poids atteint une moyenne de 4 à 5 livres la première semaine et très rarement moins de 2 livres. Cette augmentation produit également une amélioration dans l'état général.

Catarrhe, dyspepsie, névrosité, qui, presque toujours accompagnent une grande maigreur, tout disparaît graduellement, les yeux deviennent brillants, les joues pâles se couvrent du rouge de la parfaite santé.

La prescription qui ne contient pas de drogues et est absolument inoffensive, se compose ainsi : Salgado Concentré, 60 grammes ; Teinture de Cardamome, 15 grammes ; Teinture d'orange, 4 grammes 5 ; Sirop Simple, 24 grammes, et assez d'eau pour finir de remplir une bouteille de 250 grammes.

Elle peut être préparée de suite par l'imposant pharmacien.

On devra prendre une ou deux cuillerées à soupe vingt minutes environ avant chaque repas. Mangez tout ce que vous désirez, mais en mâchant bien votre nourriture.

Bien que l'ordonnance ci-dessus n'ait pas son égal pour soulager la névrosité, les indigestions et les troubles catarrhiques, elle ne doit pas être prise sans précaution. Elle est raisonnable et ses remarquables propriétés de chair productrices, par les personnes qui ne demandent pas à acquérir de la nouvelle chair.

NORD

LE PROCES CLAUDE SAURET ET GASTON LAMY DE LA CHAPELLE.

Bruxelles, 1er mai. — Sur la demande de M. Henri Ruysser, en raison de l'absence des médecins aliénistes, les docteurs Ballet, Duprez et Roubinovich, le procès intenté à M. Claude Saurer et Gaston Lamy de la Chapelle, prévenus de vols à main armée, a été renvoyé à une prochaine session, par la Cour d'Assises du Nord.

Le 606 dans l'AVARIE

est appliqué à LILLE par Docteurs Spécialistes de la Faculté de Paris.

Consultations : Chaque jour 9 h. à midi, 2 h. à 6 h. Dimanches 9 h. à midi.

Demander BROCHURE GRATUITE

INSTITUT SÉROTHÉRAPIQUE

17, RUE PATOU, LILLE.

BULLETIN FINANCIER

PARIS, 1er mai. — La détente monétaire constatée sur le marché monétaire exerce une heureuse influence sur notre place, assainie d'autre part par suite des dégagements qui se sont produits avant la liquidation. Le marché des valeurs étrangères est en hausse.

Les établissements de crédit font preuve d'une fermeté de bon aloi ; la Banque de Paris prend 10 points à 1785, Crédit Lyonnais 1501. Union Parisienne 1207. Au groupe étranger, la Banque d'Espagne s'adjoint 4 points à 688, et la Nationale du Mexique s'avance à 939.

Les chemins de fer français accentuent leur mouvement de hausse ; le Nord bondit à 1708, le Lyon à 1300, l'Orléans à 1330.

Chemins espagnols stationnaires.

Peu de changements parmi les valeurs de traction ; le Métropolitain termine à 647, l'Omnibus à 788, la Thomson à 820.

Quelques réalisations ramènent le Bakou à 1765 ; les autres industrielles russes ne varient que dans de faibles proportions.

Fermes des valeurs d'électricité.

Bons achats en Pétroles d'Oklahoma qui commentent à 127 un intéressant mouvement en avant.

En Banque, les mines d'or accentuent leurs bonnes dispositions ; les caoutchouciers sont fermes également, ainsi que les valeurs de cuivre.

Valeurs de cuivre actives et notamment la Hartmann.

Les pétroliers enregistrent de nouvelles plus-values.

PHILADELPHIE & WASHINGTON, 30, rue Le Pelletier, Paris.

INSTITUT DE JUMET-HEIGN (Belgique)

Occupé par les Sœurs de Charité

D^r L. DOCKNAUX, spécialiste

Hernies, Varicelles, Hydrocèle ; Cure radicale sans bandage en 15 jours, par procédé spécial, absolument personnel, ayant fait leurs preuves depuis 19 ans. Chaque année, 300 à 500. Nominations et renseignements gratuits sans aucune obligation (chemin de fer de Lille belge etc.) ont été admis avant avoir été traité ou ma chiquette.

Le docteur Docknaux, habite près de son institut, où il reçoit lundi et mercredi de 1 à 3 h. Téléphone 478.

ROUBAIX

Le 1er mai, à usage de cahier de charges pour les travaux de construction.

A L'OCCASION DE LA FOIRE DE ROUBAIX

Les libraires du « Journal de Roubaix », 71, Grande-Rue, Roubaix et 33, rue Carnot, Tourcoing, mettent en vente un grand choix de Services pour Ecoles, Portefeuilles réservés et de Stylographes. Jolies boîtes de papier à lettre, Post-Ittes garnies de Cartes fleuries et Enveloppes. 2500

CONCERTS & SPECTACLES

ROUBAIX

Le Grand Cirque A. Nette à l'Hippodrome. — C'est vraiment le dernier degré de perfection dans la gymnastique, que viennent d'atteindre les « Max » de ce cirque, qui a prouvé une fois de plus que les « Max » sont les « Max » vivants. Il est impossible, en effet, de décrire par la plume, un incomparable travail, de force et de précision, qui a été exécuté, pour les débuts, d'enthousiastes acclamations. Ces artistes obtiennent, certainement, pendant leur court séjour à l'Hippodrome, un succès sans précédent, que nous nous de Mlle Lefèvre, la reine du Diable ; elle fut tout simplement des merveilleux avec ses « apparitions ». Les « Max » sont d'extraordinaires acrobates et les « Max » Torontois, gladiateurs de la force et de la vitesse, par leur force herculéenne.

Nous nous de succès pour les Lucy Ferry, harpistes, Emma Kuitman, chanteuse et de femmes qui ressentent vivement leur maigreur excessive, et c'est pourquoi nous éprouvons un réel plaisir à publier ci-après une simple prescription qui corrigera et stimulera l'activité de certains organes vitaux pareux et produira rapidement une merveilleuse transformation dans l'apparence.

L'augmentation du poids atteint une moyenne de 4 à 5 livres la première semaine et très rarement moins de 2 livres. Cette augmentation produit également une amélioration dans l'état général.

Catarrhe, dyspepsie, névrosité, qui, presque toujours accompagnent une grande maigreur, tout disparaît graduellement, les yeux deviennent brillants, les joues pâles se couvrent du rouge de la parfaite santé.

La prescription qui ne contient pas de drogues et est absolument inoffensive, se compose ainsi : Salgado Concentré, 60 grammes ; Teinture de Cardamome, 15 grammes ; Teinture d'orange, 4 grammes 5 ; Sirop Simple, 24 grammes, et assez d'eau pour finir de remplir une bouteille de 250 grammes.

Elle peut être préparée de suite par l'imposant pharmacien.

On devra prendre une ou deux cuillerées à soupe vingt minutes environ avant chaque repas. Mangez tout ce que vous désirez, mais en mâchant bien votre nourriture.

Bien que l'ordonnance ci-dessus n'ait pas son égal pour soulager la névrosité, les indigestions et les troubles catarrhiques, elle ne doit pas être prise sans précaution. Elle est raisonnable et ses remarquables propriétés de chair productrices, par les personnes qui ne demandent pas à acquérir de la nouvelle chair.

TOURCOING

LES CONCERTS D'ETE

Les concerts d'été vont bientôt reprendre. Voici les programmes qui seront donnés pendant la belle saison sur les différents kiosques de la ville.

Dimanche 12 mai, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 16, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 19, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 2 juin, place Thiers, Fanfare « Les Indes ». — Jeudi 5, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 8, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 11, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 17, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 20, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 23, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 26, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Dimanche 29, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale. — Jeudi 31, Grande-Place, à 11 h. 12. Musique municipale.

Dimanche 11 juin, rue de Gand, Musique municipale et Orchestre Tournois. — Jeudi 14, Grande-Place, à 11 h. 12